

*Gutes und Barmherzigkeit werden mir folgen mein Leben lang,
und ich werde bleiben im Hause des Herrn immerdar. Psalm 23; 6*

Mit ihrer Liebe hat

Helena Keller-Boller

unser aller Leben reich gemacht und eine Segensspur hinterlassen.
Ihr unerschütterlicher Glaube an Gott, ihr offenes Herz und Haus und ihr Dienst am
nächsten bleiben unvergessen.

Wir danken von Herzen allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn, für
die liebevolle Zuwendung zu unserer Mutter sowie für die tröstenden Worte und
Zeichen der Anteilnahme beim Abschied.

Ein besonderer Dank gilt dem Pflegepersonal vom Loogarten, das unsere Mutter
liebevoll betreut hat. Ausserdem danken wir Herr Pfarrer Krauer für die tröstende
Abschiedsbotschaft und Verena Walder für die wunderschöne Orgelbegleitung.

Wir danken unserem himmlischen Vater, der unsere Mutter zum Segen für viele
gesetzt hat.

In tiefer Dankbarkeit
Die Trauerfamilie

Oetwil am See, Februar 2026